

## BAB V

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, penulis menyimpulkan bahwa Pengurus PPGT Jemaat Batusura memahami konsep *trust works* hanya pada tingkat pemahaman umum, tanpa didukung oleh pemahaman Teologis yang mendalam. Akibatnya, penerapan *trust works* dalam praktiknya masih belum optimal. Berdasarkan teori yang telah di jabarkan di bab II, ada empat elemen utama dalam *trust works*. Pertama, menunjukkan kompetensi memiliki tujuh point, namun bekerja untuk mendapatkan hasil yang memuaskan dan menggunakan keterampilan untuk membantu orang lain belum di terapkan. Yang kedua, bertindak dengan integritas memiliki tujuh point, akan tetapi menolak untuk membicarakan orang lain belum di laksanakan. Ketiga, peduli dengan sesama memiliki tujuh point, namun kerjasama diantara pengurus belum berjalan semestinya. Dan yang terakhir, menjaga kredibilitas memiliki tujuh point, tetapi pengurus belum menerapkan sikap tepat waktu.

Beberapa pengurus masih mengabaikan tugas dan tanggung jawabnya karena kurangnya kesadaran bahwa *trust works* merupakan wahyu dari Allah yang tercantum dan diajarkan dalam Alkitab. Pentingnya kesediaan mereka sebagai pengurus haruslah tercermin dengan jelas. Kolose 3:23 menegaskan: "Apa pun juga yang kamu perbuat, perbuatlah dengan segenap hatimu seperti untuk Tuhan dan bukan untuk manusia." Oleh karena itu, menjadi pengurus PPGT seharusnya

dianggap sebagai tugas yang berkolaborasi dengan Tuhan dan sesama, sehingga setiap individu senantiasa berkomitmen atas tanggungjawab dan pelayanannya.

## **SARAN**

1. Kepada Lembaga IAKN Toraja agar mengembangkan studi kepemimpinan terlebih dahulu agar meningkatkan sikap kepemimpinan yang baik untuk dijadikan pedoman ketika terjun dalam Organisasi.
2. Pengurus PPGT Jemaat Batusura'

Memberikan pembinaan mengenai *Trust Works* kepada pengurus dan anggota PPGT lainnya. Sehingga mereka dapat mempelajari mengenai *trust works* secara umum dan secara Teologis yang kemudian membawa kepada praktek pelayanan yang tulus, jujur, berkompeten, berintegrasi dan berkomitmen.